



Rechazan PAN y PRD analizar la iniciativa de reforma electoral en parlamento abierto

Luego de que se anunció que se organizaría un parlamento abierto en el Congreso de la Unión para analizar la propuesta de reforma electoral que presentó el presidente, Andrés Manuel López Obrador, diputados veracruzanos del PAN y PRD lo calificaron como una pérdida de tiempo. El presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, adelantó que al concluir este mes se realizará un “parlamento abierto” donde se buscaría fortalecer la propuesta presidencial, al escuchar a todos los sectores.

<http://jornadaveracruz.com.mx/politica/rechazan-pan-y-prd-analizar-la-iniciativa-de-reforma-electoral-en-parlamento-abierto/>